



Regionaljournal Steiermark



Waldbrand in Dürnstein

Ein Bahndamm-Brand hat sich zum Waldbrand entwickelt. ÖBB Südbahnstrecke war über Stunden gesperrt.

Zurzeit ist die Südbahnstrecke gesperrt und es sind zehn Feuerwehren aus den Bezirken Murau und St. Veit im Einsatz. Das Gelände ist extrem steil und unwegsam. Durch die Trockenheit kann sich das Feuer rasch ausbreiten. Es wurden Hubschrauber angefordert, um den Brand aus der Luft zu bekämpfen, da man am Boden nicht dazukommt bzw. es zu gefährlich ist.

„Das Gelände dort ist sehr steil, darum konnten wir nicht mit unserem normalen Gerät löschen“, erklärt Walter Horn, Sprecher der Feuerwehren im Bezirk Murau. Die Flammen wurden daher mit zwei Helikoptern aus der Luft bekämpft. Noch konnten aber nicht alle Glutnester gelöscht werden. Daher richten wir über Nacht eine Wache ein und fliegen morgen dann noch einmal mit den Helikoptern“.

Wegen der Löscharbeiten waren zwischen Neumarkt und Friesach derzeit keine Zugfahrten möglich. Für Personenzüge wurde ein Schienenersatzverkehr zwischen Friesach und Unzmarkt eingerichtet.

